

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN MENGGUNAKAN DU
PONT SYSTEM PADA PT. MAGNUM ATTACK
DI KOTA MALANG**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan

Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi

MANAJEMEN



OLEH

IMELDA ABUK

2017120074

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI

MALANG

RINGKASAN

ANALISIS KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN MENGGUNAKAN DU PONT SYSTEM PADA PT.MAGNUM ATTACK DIKOTA MALANG

RINGKASAN

Seiring berkembangnya dunia, keuangan dalam suatu perusahaan juga semakin diperhatikan. Banyak perusahaan berjuang untuk lebih efektif dan efisien dalam mengelola keuangan diperusahaannya dengan melakukan analisis terhadap pos pos neraca dan analisis laba rugi yang dipakai sebagai bahan pertimbangan terhadap penentuan kebijakan perusahaan. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui kinerja keuangan PT. Magnum Attack dikota Malang tahun 2017 sampai 2019 menggunakan analisis *Du Pont*. Dengan menggunakan analisis du pont dapat diketahui: Perkembangan *Net Profit Margin* dari 2017-2019,2) perkembangan *Total Asset Turn Over* dari 2017-2019,3) perkembangan pengembalian investasi dari 2017-2019. Analisis sistem du pont menganalisis kesehatan yang meliputi tingkat keuntungan atas penjualan produk diproduksi oleh PT. Magnum Attack Dikota malang yang diukur dengan ROI metode du pont system masih kurang baik. Hal ini terlihat dari penilaian terhadap elemen sistem du pont, yaitu NPM yang tidak efisiensi selama 3 tahun, yaitu 2017 dengan 7,15% NPM, TATO kali, ROI 9,71% 2018 NPM 8,71%,TATO 8,64 kali.ROI 3,52 %, 2019 hasil NPM 8,71%, TATO 6,12 kali, ROI 5,33% dan nilai ROI itu selalu naik turun dimana nilai tahun 2018 mengalami penurunan dari nilai tahun 2017, kemudian di tahun 2019 mengalami peningkatan.

Kata Kunci : *Net Profit Margin, Return On Investment, Margin, Total Aset Turn Over*

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Banyak perusahaan bersaing untuk membuat organisasi mereka lebih efisien sehingga mereka dapat lebih kompetitif dalam persaingan yang lebih parah di dunia bisnis, yang berkembang dengan cepat. Penting bagi perusahaan untuk dapat memahami kinerja keuangan organisasi dan melakukan analisis yang dapat digunakan untuk menetapkan kebijakan dan membuat keputusan strategis yang berguna untuk operasi dan tujuan bisnis perusahaan. Kinerja keuangan perusahaan menjadi gambaran luas tentang bagaimana situasi keuangan perusahaan pada saat tertentu (periode tertentu) akan mencerminkan semua operasi keuangannya. Mengutip Fahmi (2012): “kinerja keuangan adalah pemeriksaan yang dilakukan untuk mengevaluasi sejauh mana suatu perusahaan telah melaksanakannya secara efektif dan benar”

Manajemen dapat menganalisis kinerja keuangan perusahaan untuk memenuhi tanggung jawabnya kepada investor dan mencapai tujuan perusahaan. Perencanaan keuangan yang baik harus disertakan saat mengevaluasi dan memantau kinerja keuangan. "Perusahaan" akan mendapatkan keuntungan dari perencanaan keuangan yang baik karena "selalu dapat memantau pendapatan" dan "pengeluaran uang yang dimiliki"

Selain perhitungan neraca dan laba rugi, laporan keuangan mencakup informasi tentang kesehatan keuangan perusahaan. 'Tinjauan status keuangannya dapat diperoleh dengan mempelajari komponen neraca. Sedangkan pemeriksaan laporan laba rugi akan menawarkan gambaran tentang hasil atau kemajuan perusahaan. Kesimpulan ini kemudian dapat digunakan sebagai dasar untuk memutuskan kebijakan bisnis.

Du Pont adalah instrumen atau metode pengukuran yang digunakan untuk menawarkan informasi tentang berbagai elemen yang mempengaruhi naik turunnya kinerja keuangan suatu perusahaan. Alat ukur kinerja keuangan yang lengkap, menurut Syafrida'Hani (2015:137), model sistem du Pont dapat secara langsung menjelaskan neraca dan laporan keuangan.

"Menurut Sistem Du Pont, rasio aktivitas dikaitkan dengan margin keuntungan untuk menggambarkan bagaimana rasio tersebut berdampak pada profitabilitas aset perusahaan juga. Solara dan Barlian (2003) menyatakan bahwa ini masalahnya."

Menurut Kasmir, (2009) dengan menggunakan analisis ROI perusahaan dapat menilai kemampuan keseluruhan aset perusahaan dalam menciptakan laba. Semakin tinggi pengembalian investasi, semakin baik, karena menunjukkan bahwa perusahaan memiliki kapasitas yang lebih kuat untuk menciptakan keuntungan. ROI terdiri dari berbagai komponen, termasuk pendapatan, aset yang digunakan, dan laba atas pendapatan yang dihasilkan oleh perusahaan. Berdasarkan tren ROI ini dapat diketahui apakah efektivitas operasional perusahaan meningkat atau menurun.

Penelitian pada PT. magnum penyerangan PT Magnum Attak merupakan salah satu perusahaan yang ingin mengembangkan fungsinya di masa depan yang akan lebih canggih dan sukses karena perusahaan merupakan landasan peneliti mempelajari data kinerja keuangan perusahaannya. Perusahaan ini juga dapat membuat berbagai macam pakaian, dengan menggunakan berbagai model sablon yang diproduksi oleh perusahaan. Serangan magnum adalah bisnis yang dilindungi oleh badan hukum dengan saham dan barang perusahaan sebelum pesanan akhir dan pengeluaran tenaga kerja dan overhead yang secara langsung dan tidak langsung terhubung ke bahan baku. PT magnum attack merupakan perusahaan yang menghasilkan garment dengan kualitas tinggi untuk pasar dunia dengan harga yang sangat bersaing.

Rumusan Masalah

Rumusan masalah dari penelitian ini adalah Bagaimana cara mengukur kinerja keuangan perusahaan dengan menggunakan analisis du pont system pada PT Magnum Attack Malang

Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian adalah untuk memahami kinerja keuangan perusahaan dengan menggunakan du pont system pada PT Magnum Attack.

Manfaat Penelitian

Manfaat dari penelitian ini adalah untuk menambah wawasan dan pengetahuan dalam bidang manajemen keuangan khususnya tentang penilaian kinerja keuangan dengan menggunakan metode analisis du pont system dan dapat dijadikan pertimbangan terkait kinerja dari suatu perusahaan untuk meningkatkan kondisi perusahaan agar lebih baik lagi.

Daftar pustaka

- Fahmi,irham.2012. “*analisis kinerja keuangan*”,bandung:alfabeta
- Hani, S. (2015). Teknik analisa laporan keuangan. UMSU PRESS.
- Kasmir (2010, analisis laporan keuangan, cetakan ke-3, PT. Rajagrafindo persada, Jakarta.
- Kasmir (2009). *Analisis laporan keuangan* (pertama). Jakarta: PT Grafindo Persada.
- Munawir 2010. *Analisis Laporan Keuangan*. Yogyakarta : Liberty.
- Munawir. (2010) *Analisa Kaporan Keuangan*PT. Liberty Yogyakarta: Yogyakarta
- Syafrida Hani. (2015).*Teknik Analisis Laporan Keuangan*. UMSU Pres: Medan.
- Syamsudin.2009. manajemen Keuangan Perusahaan. PT. Raja Grafindo Persada: Jakarta
- Sundjaja, Inge Barlian. 2003. Manajemen Keuangan. Jakarta: Literata Lintas Media